

Aquarell im Duett

*Zwei Geschwister,
Raimund Thonhauser und Evi Kunkel – Thonhauser,
zeigen ihre Arbeiten in der Galerie Domus, Schaan.*

Das Aquarell mit seiner spontanen, lockeren Technik lässt vielen Varianten Spielraum und ist die bevorzugte Malweise der beiden Künstler. Eine gemeinsame Ausstellung war, ein schon lange gehegter Wunsch der beiden Geschwister und es freut sie ganz besonders, dass dies durch die Galerie Domus ermöglicht wurde.

Während Evi Kunkel aus Schaan, gerne auf malerische Entdeckungsreise geht, immer mit kleiner Aquarellausrüstung oder Skizzenblock, um spontane Eindrücke festzuhalten, welche oft zur Grundlage eines späteren Aquarells werden, findet ihr Bruder Raimund Thonhauser, ein Wiener, welcher in Langenzersdorf lebt, seine Motive in der Natur und aussagestarken alten Stadtlandschaften.

Die Zeichentechnik, als Fundament ihrer Malerei, ist das wichtigste Element und wurde von beiden Ausstellern durch ihre berufliche Ausbildung zum Schriftmaler und zur Fotografin, intensiv erarbeitet.

Neben leuchtkräftigen Farbklingen von Blumenmotiven, welche immer wieder fesseln, laden ruhige, stimmungsvolle Landschaften und kleine Ausflüge in idyllische Kellergassen bei Wien zum Kennenlernen ein.

Auch das zeichnerische Element ^{zeichnet} setzt sich mit kräftigem Strich, von starken Farben begleitet, in Szene und lässt WM- Feeling aufkommen.

Der malerische Brückenschlag, Oesterreich – Liechtenstein lässt interessante Kontraste entstehen, und bietet Raum zu freundschaftlichem Gedankenaustausch, auf den Flügeln des Aquarells.

Sie sind herzlich zur Vernissage oder zu einem gelegentlichen Besuch eingeladen. Diese Ausstellung wird dem Aquarell bestimmt viele neue Freunde gewinnen.